

## JE NE SAIS PLUS QUOI FAIRE !

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/11/2016 à 03h47

Bonjour,

Mon mari est alcoolique. Cela fait 9 ans que nous sommes ensemble. Il buvait de la bière au début de notre rencontre, mais j'étais loin d'imaginer que ça prendrait une tournure pareille. Il boit whisky, vin... Nous avons un fils de 4 ans que je ne supporte plus de voir souffrir à cause de nos conflits, même si il ne comprend pas tout, je sais que ce n'est pas une vie pour lui non plus. Depuis peu, je m'étais dit que c'était la pression à son travail. Il a tout lâché. Il voulait à tout prix un deuxième enfant, moi aussi d'ailleurs. Je regrette presque à ce jour d'être enceinte. Rien ne change même si il tente toujours de faire des efforts. Il a déjà fait une cure mais sans succès. Je ne supporte plus non plus ses parents, qui font ce qu'ils peuvent pour l'aider mais moi je me sens à part, j'ai toujours l'impression que l'on me met sur le dos son état. Ils croient que je fais rien pour lui, mais il ne savent pas vraiment ce que je traverse. Que faire ? Le quitter ? Je ne suis même pas sûr d'avoir la force, et je l'aime. C'est dur.